



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 515**  
**14 de septiembre de 2016**

## **Delegado internacional visitó la Facultad de Ciencias Médicas**

El investigador Peter Simpson de Western University en Ontario - Canadá visitó la Facultad de Ciencias Médicas y la Clínica de Simulación Médica y Robótica de la Universidad Central del Ecuador.

El intelectual se fundamenta en la recopilación de información sobre las fortalezas que existen en el campo de investigación científica, el manejo de tecnología para la enseñanza y su dinámica, con estos antecedentes se busca concretar el intercambio de docentes y estudiantes entre Western University y la Universidad Central del Ecuador, y de esta forma establecer vínculos de información.

Con los datos recogidos por Simpson, se dará la primera aproximación en cuanto a los avances tecnológicos en medicina y robótica.

Una vez que Simpson recorrió la Facultad de Ciencias Médicas, se reunió con Ramiro López, decano de la Facultad y Ángel Guevara, director General de Investigación y Posgrado, quienes presentaron las diferentes especialidades que se desarrollan en las distintas carreras y recalcaron que el 70 por ciento de todos los especialistas del Ecuador se formaron en la Facultad. **J.P.G**

